

La CELAC plaide contre les discours de haine



La Havane, 20 sept. (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres de la CELAC, la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes ont condamné ce lundi à New York les discours de haine.

A l'issue d'une réunion ministérielle de la CELAC, effectuée dans le cadre des travaux de l'Assemblée générale de l'ONU, le chef de la diplomatie bolivienne, Rogelio Mayta, a déclaré que les pays membres de la CELAC ont décidé d'unir leurs forces pour éliminer les discours de haine.

"Nous avons fait comprendre que lorsque ce type de discours est imposé dans différents pays, des situations complexes peuvent survenir, comme cela s'est produit en Argentine avec l'attentat manqué contre la vice-présidente, Cristina Fernández, ou la grave situation à laquelle nous sommes confrontés en 2019 en Bolivie", a-t-il réfléchi.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a ajouté que la réunion de lundi a également montré la nécessité de renforcer les relations économiques, et la Bolivie a déclaré que le commerce régional pourrait être renforcé.

À titre d'exemple, il a souligné comment son pays a atteint une faible inflation, contrairement à d'autres nations, parce qu'il concentre une grande partie de son commerce extérieur dans la région.

Il a précisé que ce processus devait s'affranchir de la perspective du néolibéralisme, qu'il a qualifié de "cannibale" en raison de sa concurrence ouverte et impitoyable, et se fonder plutôt sur la complémentarité des économies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299718-la-celac-plaide-contre-les-discours-de-haine>



Radio Habana Cuba